

Concluye visita gubernamental a provincia cubana de Camagüey



La Habana, 13 jun (RHC) Este jueves concluyó la visita gubernamental a la provincia cubana de Camagüey encabezada por el presidente Miguel Díaz-Canel, quien ratificó que los actuales desafíos se enfrentarán “con la vergüenza de todos los cubanos”.

En un mensaje en su cuenta de la red social Twitter, el primer mandatario refirió que tal afirmación es el legado del héroe independentista camagüeyano [Ignacio Agramonte](#), conocido como El Mayor.

En el segundo día de visita en Camagüey, los integrantes del gobierno cubano recorrieron una planta potabilizadora que garantiza el abasto de agua a 375 mil habitantes de esa ciudad.

Durante la visita, Díaz-Canel verificó el desarrollo del programa ovino-caprino en unidades de la Empresa Pecuaria Maraguán, la cual promueve el desarrollo ganadero con acciones como la inseminación artificial. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193361-concluye-visita-gubernamental-a-provincia-cubana-de-camaguey>



Radio Habana Cuba